

Vietnam du Sud

Depuis 1953, l'aide du Canada au développement économique du Vietnam du Sud s'est élevée à \$3,810,332 affectés comme il suit:

Assistance-équipement	\$ 505,700
Aide alimentaire	1,000,000
Assistance technique	2,304,632

Le Canada s'est chargé de rénover les services de traitement des tuberculeux à l'hôpital provincial de Quang Ngai; il s'occupe aussi d'un programme pour recruter plus de médecins et d'infirmières. A la fin de l'année financière, trois docteurs canadiens servaient au Vietnam à titre de conseillers dans le cadre du Plan de Colombo.

Depuis 1953, le Canada a fourni au Vietnam du Sud du blé pour \$940,000 et du beurre valant \$60,000. Grâce à cette aide, la contrepartie des fonds disponibles a permis d'établir des services médicaux à l'Université de Hué.

Au total 380 Vietnamiens, dont 191 en 1965-1966, ont poursuivi des études au Canada. Par ailleurs, quatre conseillers envoyés au Vietnam du Sud dès le début du programme d'assistance servent encore dans ce pays.

Le Vietnam du Sud bénéficie également du projet cartographique relatif au bassin du Mékong. (Voir aussi Laos, Cambodge et Thaïlande.)

Indonésie

Depuis 1950, l'aide du Canada au développement économique de l'Indonésie s'est élevée à \$5,216,000 affectés comme il suit:

Assistance-équipement	\$ 403,000
Aide alimentaire	2,550,000
Assistance technique	2,263,000

Aucun projet d'équipement n'a été entrepris en 1965-1966 et il n'y a pas eu d'envoi de marchandises.

Depuis 1950 on compte 390 Indonésiens, dont 35 en 1965-1966, qui ont étudié au Canada. Dans le cadre du Plan de Colombo on a envoyé 14 conseillers en Indonésie, mais aucun conseiller canadien ne s'y trouve aujourd'hui.

Corée

L'aide économique à la Corée a été d'ordre technique. A ce jour, 128 Coréens, dont 19 en 1965-1966, ont poursuivi des études au Canada.

Durant l'année, la Corée a fait appel à nos services pour revaloriser son industrie laitière; on recrute à ce propos une équipe d'experts qui étudiera ce problème en Corée.